

# Boric califica de “inaceptable” marcaje en ingreso a U. de Chile

**PROTESTA.** *Estudiantes exigen hacer una marca con pintura a quienes entran a sedes ocupadas para manifestarse en favor de Palestina.*

## Redacción

El Presidente Gabriel Boric calificó como “gravísimo e inaceptable” el hecho de que los estudiantes que mantienen tomadas algunas facultades de la Universidad de Chile obliguen a quienes ingresen a las sedes a recibir una marca con pintura como “señal de autorización”.

La denuncia fue hecha por el profesor Rodrigo Medel, del Departamento de Ciencias Ecológicas de la Facultad de Ciencias, quien a través de la red social X contó que en las escuelas que se mantienen ocupadas por manifestantes pro-palestina exigen estas marcas: “Encuentro increíble que a los profesores que queremos ingresar a nuestro lugar de trabajo en la Universidad, los alumnos en toma, como señal de autorización, nos pinten una letra en la mano. ¿Qué sigue?”.

Ricardo Brodsky, licenciado en Literatura y director del Museo Benjamín Vicuña Mackenna, respondió en dicha publicación que “el que baila pasa, el que se deja pintar la mano pasa. Es la misma violencia: el deseo de imponer por la fuerza tu voluntad a los otros, sin considerar su dignidad”.

Consultado por estos hechos, el Mandatario respondió que “marcar a una persona, profesor, estudiante, funcionario,



DENUNCIA FUE HECHA POR UN PROFESOR Y EL GOBIERNO CRITICÓ DURAMENTE LA ACTITUD.

trabajador, por pensar distinto, creo que es algo que no debe tener cabida ni en una universidad, ni en ninguna parte”.

Sobre el hostigamiento a la rectora Rosa Devés luego de que el Consejo Universitario decidió no terminar los convenios con instituciones académicas de Israel, dijo que “en particular la Universidad de Chile tiene que ser un espacio donde, como decía Andrés Bello, todas las verdades se toquen. Por lo tanto, los puntos de vista se puedan debatir, y se tienen que debatir sin lugar a dudas, sin amenazas, sin agresiones y sin coartar la li-

bertad de expresión del otro”.

## “PERSECUCIÓN”

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, recordó en radio Biobío que “yo fui dirigente estudiantil y siempre entendimos y respetamos las autonomías universitarias, sobre todo conociendo la historia que tuvieron que atravesar durante muchos años, por instalación militar e intervención política”.

Expresó que “es importante que toda esta manifestación y preocupación, que compartimos, sobre lo que está pasando en Gaza, no implique vulnerar lo

que son también principios universitarios, como el pluralismo, la diversidad, el respeto de opiniones. Esto es parte también del debate democrático”.

Sobre la acusación de los profesores, Vallejo planteó que “las universidades, sobre todo las públicas, pero las instituciones de educación superior como centros de pensamiento que tienen que garantizar diversidad, pluralismo, no pueden, nadie, ni estudiantes ni académicos, ni funcionarios, replicar prácticas que son discriminatorias, o propias de la persecución por pensar distinto”. ☞